
第２５６９回     蕎 麦 例 会 報 告     ― １２ 月 ２４ 日 ―   

 

 
会 場 ： 義 蕎 （ぎきょう） 

 

今日は令和元年最後の蕎麦例

会です。委員の皆さまによる例会

準備、ありがとうございました。 

今年の流行語大賞はラグビー

の『４年に一度じゃない。一生に 

一度だ』のスローガンの基、『Ｏｎｅ Ｔｅａｍ』でした。ロータ

リークラブの会長も原則的に一生に一度です。皆様のお

陰で半年間、チーム一丸となり充実した奉仕活動を行うこ

とが出来ました。ありがとうございました。 

昔から西はうどん、東は蕎麦と言われていましたが、江

戸では蕎麦が主流になり多くの命が救われました。１７００

年代、江戸では難病が流行りました。江戸煩いと言われ、

武士の身分の高い人がかかる病気でした。しかし、地方に

戻るとそれは治るのです。病名は脚気で、白米を主食とし

た食事が原因でした。蕎麦を食べれば病にかからないと

いう、庶民の知恵は大したものです。 

現在、蕎麦はビタミンＢ１を含んでいることがわかって 

照木会長・井口幹事：『心新た

に一澄照隅』皆様のお陰により

半年間充実した奉仕活動を行う

ことが出来ました。ありがとうござ

いました。来年も良い年でありま 

すようにニコニコです。藤岡会員：忘年家族例会ではと

ても楽しい時間を過ごせた上にビンゴですばらしい景品

をいただいたことにニコニコします。岡田会員：イブなの

で。清水会員：今日はクリスマスイブです。ニコニコして

サンタがやってきますように！萩原会員：今年の２月に

入会し無事に年末を迎えることが出来ましたのでニコニ

コします。来年も宜しくお願いします。谷田会員：昨年の

蕎麦例会、父は楽しく過ごし、上機嫌で帰ってきたようで 

 

◇乾杯の発声 ： 富永会員 

今年も無事終了いたしました。

あと半分ですね。来年も宜しくお

願い致します。皆さん、良いお年

を迎えてください。 
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会 長 の 時 間  照 木 会 長  

 

本 日 の 司 会   清 水 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  小 林 副 委 員 長 
  

いますが、明治時代、脚気の原因は不明でした。国民

皆、白米が最高の食事と考えビタミン不足になり、年間

１～３万もの人が亡くなりました。 

今日は蕎麦を食べ元気一杯、新年を迎えましょう。来

年も宜しくお願い致します。 



出  席  報  告 

第２５７０回  新 年 親 子 合 同 例 会 報 告  ―  １ 月 ７ 日 ―   

 

 
会 場 ： 立川パレスホテル 

 

の皆さまのご尽力により新年合同例会が開催されまし

た。ありがとうございました。 

今年度のＲＩ会長のテーマは『ロータリーは世界をつな

ぐ』、地区のテーマは『５０００人の仲間をつなぐロータ 

リー』です。東京武蔵国分寺ロータリークラブと当クラブは

２７年間共に歩んでまいりました。今後共、宜しくお願い

致します。 

昨年は台風、水害等暗いニュースが多かったですが、

唯一明るいニュースはラグビーでした。流行語大賞を獲

得しました、一生に一度の『ＯＮＥ ＴＥＡＭ』です。当クラ

ブは一燈照隅及び猪突猛進で少年少女サッカー大会、

ニコニコアート展等充実した活動を行うことが出来まし

た。心から感謝いたします。 

今年はネズミ年、無我夢中チューで飛び回るイメージ

がありますが、多少ゆったりしたいものです。 

今年の話題は何と言ってもオリンピックです。７月２４日

にオリンピック開催、８月２５日にパラリンピックが開催さ

れます。 

国分寺市はベトナムのホストタウンです。パラリンピッ

クの水泳選手の直前合宿も行われます。裏も表も無く、

「おもてなし」でお迎えしたいと思います。メダルは金銀銅

がありますが、オリンピック精神からすると、錆びる鉄でも

よいと思います。勝負は重要でなく、参加（酸化）すること

に意義があります。オリンピックは世界をつなぎます。 

〇グエン・フー・ユー・リン 様 （米山奨学生） 

〇マリー・ナルジス 様 （青少年交換留学生） 

〇ソングリーダー  

： 小椋会員 

令和初めてのお正月、新年明

けましておめでとうございます。

皆さまはご家族と共に良いお年

をお迎えのことと、お慶び申し上

げます。今日は両クラブの委員 

す。それが最後のロータリー例会になりました。楽しい蕎

麦例会にニコニコします。 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

お 客 様 紹 介  照 木 会 長  

 

会員数： ３６名 免除： ５名 メーキャップ済： ３名  

欠席： ３名 出席率： ９０．３２％ 

≪前々回の訂正≫  

メーキャップ済： ２名 欠席： ０名 

出席率： ９３．５５％ → １００％ 

 

 

本 日 の 司 会   清 水 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 

会 長 の 時 間  照 木 会 長  

 

ロータリーソング  『 奉 仕 の 理 想 』 

 

開会宣言・点鐘 
 照  木  会  長 

本  多  会  長 
（東京武蔵国分寺ＲＣ） 

 



会員数： ３４名  免除： ５名 メーキャップ済： ０名 

欠席： ５名  出席率： ８２．７６％ 

≪前々回の訂正≫メーキャップ済： １名 

欠席： ０名  出席率： ９６．７７％ → １００％ 

委  員  会  報  告 

皆様新年あけましておめでとうご

ざいます。令和の二年目ということ

で、今年がどんな年になるのか私に

はわかりませんけれども、両クラブ

の会員の皆様と共に、素晴らしい 

一年にして参りたいと思います。宜しくお願い致します。 

本日理事会にて、２月のプログラムが正式に決定いたし

ました。一番大きいところで２月１０日、浅田豊久ガバナーを

卓話講師としてお呼びして、お話しいただけることになりまし

た。なかなかガバナーの個人的な卓話をお伺いする機会は

無いと思いますので、老舗料亭の裏話等もお話ししていただ

こうかと考えております。皆様もお忙しいとは思いますが、ぜ 

皆様明けましておめでとうござい

ます。この場に立たせていただいて

いることに心から感謝申し上げま

す。皆様ありがとうございます。 

本日は清水委員長に準備に奔走 

してだきました。この後は田中委員長が懇親会を大いに盛

り上げてくださいますので、皆様宜しくお願い致します。 

また、本日は照木会長のお知り合いのジャズバンドがい

らっしゃいますので、楽しんでいただけましたらと思います。 

五輪の色は赤、青、黄、緑、黒ですが、それに無地の

白を足した６色だけで、全世界１９６国の国旗を描くことが

出来ます。 

１２４年前の１８９６年に第一回オリンピックがアテネで

開催されました。驚くことは女人禁制でした。男子陸上１０

０Ｍ決勝の写真が残っています。６名の選手のスタートの

姿勢はまちまちでした。しかし、米国の選手一人だけが

現在のフォームである両手を地面に着け、スタートし優勝

しました。タイムは１２秒００（現在の日本の中学生は１１

秒台で走ります）。 

イノベーションは突然やってきます。ロータリークラブで

も同様で、イノベーションは若い人によりもたらせます。１

年前に４つの『き』を提唱いたしました。①若い人の意見

を聞く②期待する③機会を与える④鍛える。今日、訂正し

「鍛える」を削除いたします。当クラブの若いメンバ―は鍛

えなくても充分イノベーションを推進しているからです。今

年も宜しくお願い致します。今日は私が懇意にしていま

す、一流ジャズマンに演奏をお願いしました。音楽は世界

をつなぎます。お酒とジャズに酔い、スウィングを楽しん

でください。 

 

ひ私どもの例会に来ていただければと思います。 

今まではあまり無かったことですが、お互いのプログラ

ムを交換しまして、今年は人の交流を図って行けたらと 

思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

親睦活動・出席委員会  田 中 会 員 
  

幹 事 報 告   井 口 幹 事  
  

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  田 中 会 員 
  

会 長 の 時 間  本  多  会  長 
（東京武蔵国分寺ＲＣ） 

 
照木会長・井口幹事：令和初の新

年、明けましておめでとうございま

す。クラブ委員の民様のご尽力に

より新年合同例会が開催できまし 

た。ありがとうございます。音楽は 

世界をつなぎます。今日は一流ジャズマンの演奏に酔い

しれて下さい。ニコニコします。中村会員：２０２０年オリン

ピック・パラリンピックチケットはことごとく落選！でした。第

二次抽選にチャンスをかけてみたいと思っています！藤

岡会員：東京武蔵国分寺ロータリークラブとの和気あいあ

いの例会・懇親会と楽しみにしています。鳥居会員：新年

明けましておめでとうございます。東京武蔵国分寺ロータ 
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◇司会 ： 田中会員 

◇乾杯 ： 中村直前会長 

皆様、照木会長、井口幹事、新年

明けましておめでとうございます。お

二人のスピーチを聞きながら、この

クラブに居られる幸せを感じました。

あと半年、一生懸命邁進してくださ 

い。一生懸命付いて参ります。東京国分寺ロータリークラブ、

東京武蔵国分寺ロータリークラブの皆様、そして全ての関わ

りあう方々が幸せな１年、令和２年を過ごされますよう願いま

して、乾杯！ 

◇余興 ： ジャズ演奏 

 

 

 

 

◇閉会挨拶 ： 藤岡会長エレクト 

皆様、本日は楽しんでいただけ

ましたでしょうか。楽しい時間はあっ

という間に過ぎてしまいます。皆様

が和気藹々としたこのような会で楽

しい時間を過ごし、本田会長が仰い 

ましたように普段の活動が、より熱心に、より強くなって、両ク

ラブが互いに地域に、人に、奉仕する活動が出来れば素晴ら

しいと思います。来年は私と桜井次年度会長が会長となりま

すが、ますます両クラブがますます発展し、皆様が健康で、よ

りご多幸であるよう祈念して一本締めで締めさせていただき

ます。 

◇手に手つないで 

ソングリーダー ： 鳥居尚之会員 

懇    親    会 

リークラブ様と毎年年初をご一緒できること楽しみにしていま

す。今日もどうぞよろしくお願いします。小椋会員：１月２日か

ら１週間台湾に家内と行っていました。すばらしい天気と温

暖な日々で帰ってきて震え上がりました。馬場会員：新年明

けまして、御目出度うございます。照木会長、井口幹事、あ

と、半年、宜しくお願い致します。関口会員：新年あけまして

おめでとうございます。照木＆井口年度を何事もなく成功裏

に折り返しすることが出来ました。残すところ６ヶ月、我クラブ

を楽しく誘導（導く）してくれるようお願い致します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


